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Quelques jours
seulement après l’ar-
rivée de Redouane
Zerdoum en prove-
nance du 
Club Africain, la di-
rection de la JSK, a
engagé un nouveau
joueur. Il s’agit de l’ar-
rière gauche, Sabri
Cheraïtia. L’ancien
joueur du CRB, qui a
connu des moments
difficiles avec le club
algérois, lui qui était
victime de la rude
concurrence avec
Nessakh, a préféré
changer d’air et aller
tenter une chance ail-
leurs. Et malgré les
offres reçues, il ne
voulait pas tourner la
dos à la JSK, une
équipe qui pourrait

lui permettre de re-
lancer sa carrière. La
majorité des suppor-
ters était satisfaite de
ce transfert. Selon
eux, Cheraïtia est un
joueur qui peut vrai-
ment relancer la
concurrence dans le
couloir gauche. 
Un renfort pour
la défense 

Défensivement, la
JSK se montre de plus
en plus solide. La
meilleure défense du
championnat la sai-
son passée, a été ren-
forcée avec l’arrivée
de Senhadji, qui a
prouvé ses qualités
ainsi que  Cheraïtia,
qui fera certainement
de son mieux pour
s’imposer et gagner la

confiance de son en-
traîneur
Benzaïd pourrait
être libéré

Annoncé libérer
puis repêché à la der-
nière minute, l’arrière
gauche, Moussa Ben-
zaïd, a repris le travail
avec le groupe à
ESHRA avant d’ac-
compagner ses co-
équipiers en Tunisie.
Mais avec l’arrivée de
Cheraïtia, l’ancien
joueur de Chalghoum
Laid pourrait quitter
le club cet été. La di-
rection envisage de ne
pas le maintenir mais
pour le moment, il n’y
a rien d’officiel. Ce ne
sont que des informa-
tions non confirmés.

S. D

SABRI CHERAÏTIA
OFFICIELLEMENT

À LA JSK

LA JSK A TOUT
CONCLU AVEC
GUENINA 

Apparem-
ment, le pré-
sident de la
JSK ne
compte pas
clôturer le re-
c r ute me nt .
Tellement il
vise loin, il est
toujours à la
recherche des
m e i l l e u r s
joueurs pour
renforcer l’ef-
fectif et mettre toutes les chances du
côté de la JSK pour remporter un
titre en fin de saison. Et pour
preuve, en quelques heures, deux
joueurs ont été engagés et il s’agit de
Zerdoum et Cheraïtia. Alors que le
premier a déjà entamé le travail
avec le groupe, le second était at-
tendu hier en Tunisie. Et pour ren-
forcer davantage l’effectif, une
source bien informée nous a fait sa-
voir que la direction a tout conclu
avec l’attaquant du MCO, Guenina.
Ce dernier qui a été contacté il y a
quelques jours, a fini par accepter la
proposition pour tenter une chance
avec le club le plus titré d’Algérie.
Un renfort de qualité qui va per-
mettre au coach d’avoir sous sa
coupe plusieurs joueurs à vocation
offensive, ce qui devrait lui permet-
tre de dégager un compartiment of-
fensif solide et efficace. La
concurrence s’annonce très rude et
seuls les meilleurs joueront. Le
technicien comptera sur les plus ef-
ficaces.

Annoncé partant avant d’être re-
pêché, l’attaquant Billel Bensaha, a
passé tout le deuxième stage à l’in-
firmerie. Il a été pris en charge par
le staff médical, qui a fait le maxi-
mum pour le remettre sur pied
avant le départ en Tunisie. Et
comme prévu, le joueur a été auto-
risé à reprendre le travail avec ses
coéquipiers. D’ailleurs, le coach
Riga a décidé de compter sur lui
face au CSC. Et pour son premier
match après plusieurs semaines
d’absence, Bensaha a été à la hau-
teur. En plus d’une prestation ac-
ceptable, il a réussi à inscrire
l’unique but de la partie offrant
ainsi une victoire à son équipe. Un
rendement qui devrait lui permet-
tre de gagner en confiance et de re-
trouver ses sensations. Interrogé
par la page officielle après la partie,
Bensaha dira « Je suis très content

d’avoir retrouvé les terrains après
une longue absence. Je me suis senti
très à l’aise et le but inscrit tombe au
bon moment. Je ne vais pas m’arrê-
ter là, je ferai de mon possible pour
être à la hauteur et faire plaisir aux
supporters »

« Ce but en appellera
d’autres »

Poursuivant son intervention,
l’attaquant Bensaha qui retrouve
confiance en soi, estime que ce but
en appellera d’autres, lui qui n’a ja-
mais douté de ses qualités « Je suis
content d’avoir retrouvé le chemin
des filets. J’espère que ce but en ap-
pellera d’autres. Je ferai de mon
mieux pour être à la hauteur et faire
plaisir aux supporters »

« Nous avons un effectif
riche »

Par rapport à l’effectif, Bensaha es-
time que la direction a pris une meil-
leure décision le fait de garder les
cadres et renforcer l’équipe par des
joueurs de qualités « Sincèrement,
nous avons un effectif riche et la di-
rection a pris la meilleure décision
de garder les cadres. Et avec le re-
crutement réalisé, je peux dire que
nous avons un bon groupe avec des
joueurs de bonnes familles. Nous al-
lons mettre la main dans la main
pour réaliser une grosse saison et at-
teindre nos objectifs. Nous souhai-
tons aussi faire plaisir à nos
supporters, qui eux aussi, ont le droit
d’être fiers de leur équipe favorite »

S. D

Si la JSK a raté le championnat la
saison passée, la leçon a été bien ap-
pris et les dirigeants refusent de
commettre les mêmes erreurs. Et
même si le compte du club est tou-
jours bloqué, le président Yarichene
s’est bien débrouillé pour renforcer
l’effectif par des joueurs de qualités.
En quelques semaines, la JSK ren-
ferme dans ses rangs des éléments
qui peuvent vraiment apporter un
plus. Et le fait de garder l’ossature,
cela ne fera que renforcer le club qui
envisage de réaliser une grosse sai-
son sous la houlette du coach José
Riga. Ce dernier, et après trois
matchs amicaux, est plus au moins

satisfait du rendement de ses pou-
lains. Et avec le renfort qui a été fait,
le Belge ne porra être que rassurer,
lui qui pourra désormais compter
sur des joueurs qui sont capables de
renverser une partie à n’importe
quel moment. En plus du compar-
timent défensif, qui a été le maillon
fort de l’équipe la saison, la JSK en-
visage d’avoir la meilleure attaque.
Avec Nezla, Mouaki, Ouattara, Sa-
nogo, Bensaha, Zerdoum et Boua-
lia, l’attaque Kabyle ne pourra que
cracher le feu. Des joueurs doués
techniquement et souvent efficaces
devant les buts qui peuvent vrai-
ment dominer leurs adversaires et

faire de la JSK l’équipe la plus dan-
gereuse offensivement. 

Arfi, Naït Salem et Alili, des
noms à retenir  

En plus des joueurs cités ci-des-
sus, le staff technique de la JSK aura
sous sa coupe d’autres joueurs qui
peuvent aussi avoir leur mot à dire
à l’image de Arfi, qui ne pourra pas
revenir avant trois semaines, Naït
Salem, et Alili. Il faut aussi rappeler
que les milieux de terrains de la JSK
sont tous portés vers le jeu offensif
à l’image de Harrag, Boukhan-
chouche, Ould Hamou et Mansouri.  

S. D.

NEZLA, MOUAKI, OUATTARA, SANOGO, BENSAHA, ZERDOUM ET BOUALIA  

L’ATTAQUE QUI DEVRAIT
CRACHER LE FEU 

BENSAHA « HEUREUX
D’AVOIR RETROUVER LE
CHEMIN DES FILETS »
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C’était dans l’air du temps avec la signature
du milieu de terrain de Hassania d’Agadir,
Aziz Benabdi. L’ancien joueur de la JSK vient
de s’engager pour 3 ans avec les Vert et Rouge.
Benabdi devenait alors la 13e recrue du
Doyen mais par la dernière comme l’a
confirmé le boss mouloudéen. Pour Hadj
Redjem, il est possible que le Doyen s’offre les
services d’un autre joueur. « Il faut savoir
qu’on n’a pas encoré bouclé le mercato. On va
attendre le stage en Turquie pour faire le point
avec le coach Hadzibegic. On saura alors si on
aura besoin d’un ou deux autres joueurs. On
s’offre le droit de recruter encore jusqu’au 25
août selon nos besoins et les postes à pourvoirs.
On va temporiser jusqu’à cette date butoir.
Maintenant place à la préparation en Turquie
». 
« Hadzibegic a pour objectif
d’accrocher au minimum la C1 »

Hadj Redjem ne cache pas ses ambitions de
jouer les deux premières places du cham-
pionnat. « Je ne dis pas qu’on possède le meil-
leur effectif mais je pense qu’on a réalisé un
recrutement de qualité durant ce mercato d’été.
Logiquement on a fioxé des objectifs au coach
Hadzibegic du moment qu’on a mis tous les
moyens pour y arriver. Nous avons l’objectif
d’accrocher au minimum la deuxième place
qualificative pour la Ligue des champions. Je
pense que c’est le minimum syndical », dira
l’homme fort du Doyen. 
« J’attends beaucoup de Merzou-
gui, Halaimia et Benabdi » 

Le premier décideur du club affirme qu’il
attend beaucoup des trois dernières recrues
du club. « C’est vrai que tous les joueurs doi-
vent être au même niveau. Ils doivent tous ap-
portés un plus à l’équipe lorsqu’ils sont sur le
terrain. C’est révolu ce temps ou des joueurs se
reposent sur d’autres. Mais je ne vous cache pas
non plus que j’attends beaucoup de Merzougui,
Halaimia et Benabdi. Chacun des trois recrues

est concurrence avec un autre élément. On a
fait venir Benabdi pour pallier le départ de
Benguit. Merzougui sera lui en concurrence
avec Mbaoma alors que Halaimia évoluera lui
au même poste que Hamidi ».
« L’équipe va se préparer dans
un hôtel 5 étoiles en pleine atti-
tude »

Alors qu’on avait mis en exergue les soucis
d’hébergements de l’équipe durant son séjour
à Ain Draham, cette fois ci, c’est dans un éta-
blissement luxueux que les algérois vont élire
domicile. « L’équipe va se préparer dans cette
ville d’Hisarcik qui se trouve à 1050 mètres
d’altitude. C’est un établissement doté de
toutes les infrastructures pour la préparation
de haut niveau. Des clubs européens viennent
dans cette ville pour se préparer. Les joueurs
éliront domicile dans un hôtel 5 étoiles. Ils
sont donc mis dans les meilleures conditions
pour faire de l’excellent boulot ». 

« Il y aura trois matches ami-
caux face à des clubs turcs »

Pour ce qui est des matches tets, le prési-
dent affirme que le Mouloudia sera bien loti
durant cette virée en Turquie « On a pro-
grammé lors de ce stage trois matches amicaux.
L’un contre une équipe de première division du
championnat turc et deux autres face à des for-
mations locales de la seconde division. On a
aucun souci pour trouver des sparrings-part-
ners de qualité ». 
« On veut affronter la Palestine
au stade Tchaker »

Le boss mouloudéen affirme que le match
contre la Palestine se tiendra le 20 août mais
probablement à Tchaker au lieu de l’OPOW
de Rouiba qui reste très exigu pour un tel évé-
nement. « En raison de tout ce qui se passe ac-
tuellement en Palestine, on veut plus que
jamais disputer le match contre la Palestine.

On a tout réglé avec le président de la Fédéra-
tion palestienne de football et avec les autorités
de notre pays. On jouera Inchallah le 20 août
un match pour l’anniversaire du 101e anniver-
saire du Mouloudia contre la Palestine. On es-
père disputer cette rencontre au stade Tchaker
au lieu de Rouiba qui ne peut accueillir une
forte affluence. On a sollicité les instances de
football pour délocaliser ce match à Blida qui
pourra contenir plus de monde ».  
« On saisira toutes les instances
car le transfert de Benguit au
Raja n’est pas réglementaire » 

Hadj Redjem a encore en travers de la
gorge le transfert de Benguit ou plutôt cette
fuite en avant du milieu de terrain qui doit ré-
pondre de ses actes. « On compte aller très loin
avec Benguit. On ne pas va le lâcher car son
transfert au Raja n’est pas réglementaire. On a
préparé un dossier solide pour attaquer le
joueur. Chacun doit assumer ses responsabili-
tés. On saisira toutes les instances pour obtenir
réparation. Un joueur ne peut pas quitter
comme ça à sa guise un club pour rejoindre
une autre formation sans avioser son em-
ployeur et son équipe ». 
« Le FC Dreams à confirmé à la
FIFA le virement de 170000 dol-
lars d’Esso » 

Pour le boss mouloudéen, le TMS sera dé-
bloqué ce lundi par l’instance mondiale. « Il
n’y a aucun souci pour la qualification de nos
joueurs et tout particulièrement Victor
Mbaoma. Le FC Dreams vient d’e,vpoyer une
correspondance à la FIFA confirmant le vire-
ment de 170000 dollars de Joseph Esso. Tout
devrait rentrer dans l’ordre dans les prochaines
heures avec le TMS qui sera débloqué et on
pourra qualifier Mbaoma le plus normalement
du monde », a-t-il lancé.  

Propos recueillis par T.Che 

Il fait le point avant l’entame du stage en Turquie 

HADJ REDJEM : « ON S’OFFRE LE DROIT
DE RECRUTER ENCORE JUSQU’AU 25

AOÛT SELON NOS BESOINS »

L’équipe du Mouloudia s’est
envolée hier après-midi, à
14h30, à destination de Tunis
d’où elle a rallié Istanbul en
prévision de son deuxième
stage de l’intersaison. Dès
leur arrivée, les camarades de
Chaâl pris la route à bord
d’un bus  pour se rendre dans
la ville de Hisarcik, distante
de 331 km d’Istanbul, car c’est
là où sera regroupée l’équipe
du 6 au 17 aout. Très épuisés
à cause du long voyage, les
joueurs, qui sont descendus à l’hô-
tel DAS3917, un établissement 5
étoiles, ont directement rejoint
leurs chambres. Et c’est au-
jourd’hui dimanche que va débu-
ter le travail qui ne sera qu’une
continuité de ce qui a été fait à
l’ERSHA de Aïn Beniane le jeudi
et le vendredi dernier. En effet, le
groupe sera toujours soumis à du
biquotidien avec encore un vo-
lume de travail assez considérable

dans le but de rattraper le retard
concédé au stage de Aïn Draham
qui ne s’est pas déroulé comme on
l’avait prévu. 
Merzougui, Helaimia et
Benabdi ont pris le vol
de minuit

Il est à noter par ailleurs, que le
président Hadj Redjem n’a pas ac-
compagné son équipe. Il a délégué
un certain Yaden pour présider la
délégation mouloudéenne pen-
dant ce stage. Aussi, trois joueurs

ont manqué à l’appel au moment
de décollage faute de réservation,
il s’agit des Merzougui, Helaïmia et
Benabdi, les trois dernières re-
crues du club. Les trois joueurs ont
pris toutefois, le vol de minuit à di-
rection d’Istanbul avant de rejoin-
dre le groupe à Hisarcik très tôt ce
matin. Merzougui, Helaïmia et Be-
nabdi devraient être dispensés de
la première séance de la journée.

A.A.

Rester dans la réserve ou
partir à Saïda

Boukembouche devra
rendre une réponse
Le jeune joueur du MCA

Boukembouche devra rendre
une réponse au plus tard de-

main à ses responsables qui lui
ont proposé un prêt au MC

Saïda ou rester dans l’équipe
réserve. S’il choisit de rester au
MCA, il ne sera pas promu en

senior et restera toute la saison
parmi l’effectif de la réserve.

Pour rappel, Boukembouche
d’a fait qu’une seule apparition

avec l’équipe première la saison
passée.

Benyahia a choisi de
quitter le club

De son côté, le jeune milieu
de terrain Benyahia n’a pas

trop hésité pour prendre une
décision, il a décidé de quitter

le Mouloudia. Le joueur espère
donner un autre élan à sa

jeune carrière sous d’autres
cieux.

Benmami libéré
Quant à Benmami, ce der-

nier n’a eu aucun choix à faire,
il a été tout simplement libéré

par la direction du club.
A.A.

Boutrif était du voyage
Idir Boutrif était hier donc du voyage avec l’équipe

alors qu’il a été mis à l’index lors du stage à Ain Draham
comme l’atteste sa mise à l’écart lors du match amical
face à Fernana. On avait même parlé du départ du
joueur qui était loin de convaincre. Finalement, le coach
bosnien , Faruk Hadzibegic va tester l’attaquant lors des
matches amicaux durant le stage en Turquie tout en s’of-
frant le droit d’évincer le franco algérien qui jouera gros
lors de ce second regroupement sur les hauteurs de Hi-
sarcik .

Après avoir perçu les indemnités du transfert
d’Esso

FC Dreams avise la FIFA
Comme on le sait, la direction du MCA a envoyé ré-

cemment au club ghanéen FC Dreams l’argent repré-
sentant les indemnités du transfert de Joseph Esso, et
qui s’élèvent à 170 000 dollars, sujet de conflit entre les
deux clubs depuis la venue du joueur en raison du retard
du paiement des indemnités en question par le Moulou-
dia, ce qui avait contraint le club ghanéen de saisir la
FIFA. On apprend en effet, que FC Dreams vient d’en-
voyer une correspondance à la FIFA dans laquelle il l’in-
forme de l’acquittement du MCA de sa dette. Fin du
conflit.

Match de gala contre une équipe de la Palestine
Le Mouloudia demande de
jouer à Tchaker

Nous avons fait part récemment du souhait des res-
ponsables du MCA d’organiser un match de gala contre
une équipe de la Palestine à l’occasion du 101e anniver-
saire et ce avant le début du nouvel exercice. Il semble
que les hautes autorités du pays aient donné leur accord
et que l’organisation de ce match est en bonne voie
selon une source proche de la direction du Mouloudia.
Et en cette occasion, le Mouloudfia a fait une demande
pour jouer ce match au stade Tchaker de Blida et non à
Rouiba afin de permettre à un grand nombre de suppor-
ters d’assister à la rencontre.

L’équipe s’est envolée hier en Turquie

LE MOULOUDIA À PIED
D’ŒUVRE À HISARCIK
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Le changement opéré par
les responsables du club à la
tête de la barre technique en
fin de semaine a redistribué
les cartes chez les Rouge et
Noir. Désormais, plus
aucun joueur n’est considéré
comme étant intouchable.
Alors que certains avaient
déjà pris de l’avance sur
leurs concurrents, le départ
de Jamil Benouahi et la
venue de Boualem Charef
ont relancé la concurrence
au sein du groupe. Chaque
élément voudra donc ga-
gner des points lors des
jours voire les semaines à
venir et espérer du coup dé-
buter cette saison 2022-
2023 dans la peau d’un
titulaire. La balle étant dans
le camp de Belaïd et ses co-
équipiers, ce sera à eux de
faire le nécessaire pour bril-
ler notamment durant le
stage qui débutera ce mardi
et qui se tiendra en Tunisie,
plus précisément à Gam-
marth.  Conscients de ce qui
les attend, ils seront appelés donc à
doubler leurs efforts pour atteindre
les objectifs tracés par le nouvel en-
traineur mais aussi et surtout les
leurs pour entamer cet exercice de la
meilleure des manières. 

Bekakchi, Merili, Benzaza,
Zemma et Belem, les
grands gagnants

Ils étaient nombreux à être pous-
sés vers la sortie par Jamil Benouahi.
Le limogeage du technicien maro-
cain a été donc une bonne nouvelle
pour Mohamed Lamine Zemma-
mouche, Ibrahim El Khalil Bekak-
chi, Islam Merili, Ibrahim Benzaza
et enfin Hamed Belem. Tous ces élé-
ments auront donc une nouvelle

chance, à eux donc de la saisir pour
montrer qu’ils peuvent apporter un
plus au groupe. Soulagés par le dé-
part de l’ancien bras droit de Zlatko
Krmpotic, ils devront se rendre en
Tunisie avec leurs partenaires alors
que dans un premier temps ils
n’avaient pas déposer une demande
de visa et allaient rester à Alger au
moment où leurs camarades de-
vaient poursuivre leur préparation
en Turquie, à Antalya plus exacte-
ment, avant que ce regroupement
soit annulé après tout ce qui s’est
passé le dimanche soir et le lundi en
début de matinée. Maintenant que
l’ère Benouahi s’est terminée, les
joueurs libérables verront le premier
responsable du staff technique leur

tendre le bras une nouvelle fois, ce
sera à eux de saisir cette chance pour
se relancer et se faire une place dans
le onze.  

Les jeunes auront leur
chance

Ce qu’il faut savoir, c’est que la
venue de Boualem Charef ne pous-
sera pas le club à changer sa poli-
tique. En effet, les dirigeants, durant
les négociations avec le nouvel en-
traineur des Rouge et Noir, lui ont
confié leur souhait de le voir lancer
plusieurs jeunes en équipe première
cette saison. L’ancien DTS du CRB
les a rassurés en leur affirmant que
les Bounacer, Belharrane, Djenidi,
Othmani, Aït El Hadj et les autres

espoirs auront leur chance et s’il
verra qu’ils sont performants, il
n’hésitera pas à leur faire confiance.
Des propos qui ne devront que sou-
lager les petites usmistes qui ont été
toutes promus en équipe première
par le technicien marocain. Ce der-
nier misait beaucoup sur eux et la
venue de Boualem Charef ne devra
pas changer beaucoup la donne. Ils
n’ont donc qu’à se concentrer sur
leur boulot réalisé sur le terrain pour
briller et taper dans l’œil dans l’ex-
entraineur de l’USMH qui a été l’ori-
gine de l’éclosion de plusieurs jeunes
devenus des stars de la Ligue 1 tels
que Bounedjah, Djabou ou encore
Abid, Amada et tant d’autres.

Adel C. 

Ce mardi, les membres de la délé-
gation usmiste quitteront la capitale
pour se rendre en Tunisie ou un
stage de dix jours se tiendra à Gam-
marth. Durant toute la durée qu’ils
passeront en regroupement, les
Rouge et Noir disputeront trois ren-
contres amicales, des rencontres qui
seront des vrais tests pour Boualem
Charef et ses joueurs. C’est pour
cette raison que le successeur de
Jamil Benouahi veut en tirer le
maximum de bénéfice avant de ren-
trer une nouvelle fois au pays. A leur
retour, les Algérois auront un peu
plus d’une semaine pour effectuer
les dernières retouches avant d’abor-
der le premier match officiel lors de
cette saison. Selon les informations
dont nous disposons, les membres
du staff technique comptent hausser
la cadence dès les heures à venir

pour que leurs joueurs soient dans la
meilleure forme possible lorsqu’ils
recevront le MC El-Bayadh à l’occa-
sion de la première journée et ce
stage qu’ils passeront dans la ban-
lieue de Tunis tombe à pic. À domi-
cile, les Rouge et Noir tenteront de
débuter sur une bonne note, ce qui
ne se réalisera qu’ils gagneront cette
première confrontation de cham-
pionnat.

L’USMA affrontera l’ES
Tunis et le Club Africain

Si tout se passera comme prévu,
les Rouge et Noir poseront leurs ba-
gages à Gammarth mardi en fin de
journée. Les choses sérieuses com-
menceront pour eux au lendemain
de leur arrivée. Par la suite, trois
matches amicaux seront program-

més et parmi les adversaires qu’ils
affronteront, nous pouvons citer le
nom de l’Esperance Sportive de
Tunis et l’autre grand club de la ca-
pitale tunisienne à savoir le Club
Africain. Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, le nom du troi-
sième club que l’USMA défiera n’a
pas été dévoilé mais tout devra être
clair lors des prochaines heures. Les
Usmistes donneront la réplique à
deux formations qui jouent les pre-
miers rôles chez eux et ces confron-
tations ne peuvent être que très bons
tests avant le retour au pays, reste à
savoir maintenant si les deux forma-
tions citées aligneront leurs stars ou
se contenteront de faire tourner leur
effectif en faisant appel à leurs es-
poirs. Une repose que nous aurions
lors des prochains jours…

Une dernière rencontre
programmée à Alger ?

Les trois rencontres que les Us-
mistes joueront en Tunisie ne seront
pas les dernières avant la reprise de
la compétition officielle puisque
selon les informations dont nous
disposons, un dernier match aura
lieu après le retour des Rouge et Noir
à Alger. Il sera l’ultime test avant de
renouer avec la compétition offi-
cielle. Il sera une occasion pour
Boualem Charef d’effectuer les der-
nières retouches et avoir une idée
bien précise de la forme dans la-
quelle se trouvera chacun de ses élé-
ments dont il compte titulariser lors
de la réception du MCEB le 26 du
mois actuel. 

Adel C

Les supporters ont
tenu un sit-in

Les supporters de l’USMA se
sont donnés rendez-vous de-
vant le stade Omar-Hamadi sa-
medi matin et finalement seule
une trentaine de fans ont ré-
pondu présents. Une fois qu’ils
sont arrivés au lieu du rendez-
vous, ils ont demandé à rencon-
trer des responsables du club et
ceux du Groupe Serport mais
sans succès. D’ailleurs, des poli-
ciers se sont mêmes intervenus
pour disperser la foule et c’est
donc sans atteindre leur objectif
qu’ils sont repartis. Déçus de la
manière dont leur équipe favo-
rite est gérée, ils ont tenu à faire
passer leur message et deman-
der des explications mais sans
succès puisqu’ils n’ont pas pu
avoir des réponses à leurs ques-
tions. 

Ils ont été déçus
D’après les informations dont

nous disposons, les supporters
présents devant le stade Omar-
Hamadi ont été déçus de
constater qu’ils étaient peu
nombreux. N’ayant pas dépassé
la trentaine, ils sont repartis
mécontents car ils s’attendaient
à ce que cette action attire plus
de foule mais finalement ce ne
fut pas le cas. Reste à savoir
maintenant s’ils reviendront à la
charge ou se contenteront ils à
soutenir les partenaires de Me-
ziane à partir de chez eux
comme il est le cas pour la ma-
jorité des fans.

Voici leurs revendica-
tions

Les supporters de l’USMA
qui se sont présentés au stade
Omar-Hamadi avaient plus re-
vendications. Parmi les points
qu’ils voulaient aborder avec les
responsables du Groupe Ser-
port est la manière dont le club
est géré. Ils avaient pour souhait
de réclamer le départ de tous les
dirigeants actuels à savoir Arab,
Abdouche et Yahiaoui mais
aussi de ceux qui n’apportent
rien au club. Leur autre souhait
était de dissoudre le comité de
supporters. Finalement, leurs
messages n’ont pas parvenu à at-
tendre l’oreille du PDG du
Groupe Serport, Hakim Eddine
Harkati en l’occurrence ou l’un
de ses proches.

Othmani est allé en
Turquie

Après avoir raté le premier
stage de l’Equipe nationale U23
à cause de la blessure dont il a
souffert au niveau de la cuisse,
Abderraouf Othmani a fini par
réintégrer le groupe de Noure-
dine Ould Ali. L’attaquant des
Rouge et Noir, à l’image de Mo-
hamed Aït El Hadj, a quitté la
capitale avant-hier soir et a pris
un vol pour Konya où se tien-
dront les Jeux Islamiques. Ce
n’est qu’une fois que cette mani-
festation terminée que les deux
espoirs seront à nouveau à la
disposition de Boualem Charef.
En attendant qu’ils fassent leur
come-back, le coach devra se
contenter des éléments qu’il a
sous la main et composer son
onze sans ces deux internatio-
naux.   

CHAREF RELANCE 
LA CONCURRENCE

TROIS RENCONTRES AMICALES
AU MENU EN TUNISIE
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Arrivé il y a quelques jours à
Tunis, Boussouf a déjà entamé sa
préparation avec le Chabab de Be-
louizdad. Lors d’un récent entretien
publié sur la page Facebook du
club, l’enfant de Mila a expliqué son
choix de rejoindre le triple cham-
pion d’Algérie : « Il est vrai que
j’avais plusieurs options aussi bien
en Algérie qu’à l’étranger mais après
avoir longtemps réfléchi et surtout
discuté avec mes proches, j’ai opté
pour le Chabab de Belouizdad. C’est
une décision murement réfléchie. »

« Le projet du CRB m’a
convaincu de signer »

Toujours concerna son choix
d’opter pour le grand Chabab de
Belouizdad au détriment d’autres
clubs comme l’ES Tunis, Boussouf
a ajouté : « J’ai pesé le pour et le
contre de chacune des propositions
et je pense que ce que me propose le
Chabab de Belouizdad sur le plan
sportif est bien plus intéressant. Je
ne vous cache pas que le projet
sportif du club et surtout ses ambi-
tions aussi bien sur la scène natio-
nale que continentale m’ont
convaincu que ce club est celui qu’il
me faut pour bien me relancer. »

« Revenir en Algérie est la
meilleure option pour moi »

D’aucuns estimaient que Bous-
souf allaient rebondir dans un
championnat un peu plus huppé
mais c’est finalement en Ligue 1 que
le jeune crac tentera de se relancer.
Au sujet de cette décision de rentrer
au pays, le gaucher a expliqué : « Il
est vrai que je pouvais opter pour
un championnat étranger mais je

pense que revenir en Algérie est la
meilleure option pour moi. J’ai be-
soin de retrouver certains repères
pour continuer à aller de l’avant.
C’est un championnat que je
connais et je suis motivé à frapper
fort. »

« J’ai été très bien accueilli »
Au sujet de son intégration au

son du groupe belouizdadi, Bous-
souf a lâché : « Je connais la majo-
rité des joueurs qui composent
l’effectif belouizdadi. J’ai même joué
avec quelques-uns dans les diffé-
rentes catégories des sélections na-
tionales. Cela a facilité m’on
intégration. Et puis, je voudrais
souligner l’accueil chaleureux que
m’ont réservé mes nouveaux co-
équipiers. Cela me va droit au cœur.
Je me sens comme partie intégrante
de ce groupe et je me donnerai à
fond pour le collectif. »

« Celui qui veut jouer doit
travailler dur »

Il a aussi été question de la
concurrence au sein de l’effectif be-
louizdadi. Interrogé à ce sujet, l’an-
cien de Lommel a répondu : « Celui
qui veut jouer doit travailler dur.
C’est très simple. Sans concurrence,
on ne peut pas parler de progres-
sion ni de titres. A Belouizdad, on
veut continuer à gagner. Le club est
sur une bonne dynamique et c’est
justement cette concurrence, cette
volonté de progresser d’être meil-
leur de jour en jour qui nous per-
mettra de rester compétitifs dans
toutes les compétitions dans les-
quelles on sera engagé. »

Islam Tazibt

BOUSSOUF : « APRÈS AVOIR
DISCUTÉ AVEC MES PROCHES,
J’AI OPTÉ POUR LE CHABAB »

LAROUM POUR
SUCCÉDER À CHAREF
À LA TÊTE DU PÔLE
FORMATION

Un Boua-
lem peut bien
en cacher un
a u t r e .
Q u e l q u e s
jours après
avoir officia-
lisé le départ
de Boualem
Charef qui a
fi n a l e m e n t
pris en main
l’équipe pre-
mière de
l’USM Alger, le Chabab de Belouiz-
dad a annoncé le nom de son suc-
cesseur à la tête la du pôle
formation. Il s’agit en effet de Boua-
lem Laroum, un ancien joueur du
CRB et de l’équipe nationale mais
aussi un cadre supérieur de l’ESSTS
(ex-ISTS). L’annonce a été faite hier
sur la page Facebook du club de
Laâquiba. Quelques jours donc
après la désignation de Djeroudi au
poste de secrétaire général du club,
le CRB annonce un nouveau chan-
gement au niveau de sa structure.
D’autres changements sont annon-
cés, notamment à la tête de l’équipe
de communication.

Du pain sur la planche
« M. Laroum prend ses fonctions

avec effet immédiats », pouvait-on
lire dans le bref communiqué pu-
blié hier. En effet, Boualem Laroum
s’est déjà mis au travail et sa mission
ne s’annonce nullement facile. Il
faut dire que tout ne marchait pas
comme convenu au niveau des
jeunes catégories. D’ailleurs, plu-
sieurs entraineurs, n’ayant pas le di-
plôme requis pour entrainer telle
ou telle catégorie, seront limogés.
D’autres devraient être recruté dans
les jours à venir. En sa qualité de
formateur, Boualem Laroum
pourra aussi organiser des sémi-
naires régulièrement pour assurer
également la formation des forma-
teurs.

Islam Tazibt

VERS LE MAINTIEN DE DAOUDI
Le Chabab de Belouizdad devrait

prochainement annoncer la signa-
ture d’une nouvelle recrue. Il s’agit
de Ahmedine Daoudi. Mis à l’essai
durant les deux dernières semaines,
le jeune ailier de 22 a, semble-t-il,
convaincu Nabil El Kouki de miser
sur lui. Selon une source bien in-
formée, Daoudi a montré des
choses très intéressantes, notam-
ment sur le plan technique. Néan-
moins, il devra encore prouver lors
des prochaines rencontres amicales
qu’il a les capacités de signer en la
faveur du triple champion d’Algérie
en titre.

Aribi ne devrait pas bouger
De son côté, Karim Aribi ne de-

vrait pas bouger d’un iota. Courtisé
par plusieurs clubs en Tunisie et au
Maroc, le numéro 9 du Chabab de
Belouizdad devrait poursuivre
l’aventure du côté de Laâquiba. C’est
en tout cas ce que nous a confié une
source proche de Mohamed Benel-
hadj. Aribi fait partie des plans de
Nabil El Kouki en vue de la pro-

chaine saison et il est hors de ques-
tion de le libérer. Reste à savoir si le
CRB retiendra le joueur si une offre
concrète arrive au bureau de Benel-
hadj. Affaire à suivre. 

Six Belouizdadis ont rejoint
l’EN U23

Le sélectionneur national des
U23 a annoncé dernièrement la
liste des joueurs qui représenteront
l’Algérie lors des jeux de la solida-
rité islamiques qui se tiendront du 9
au 18 aout prochain. Une liste sur
laquelle figurent six joueurs du
Chabab de Belouizdad. Il s’agit de
Redouane Maâchou, Mohamed
Azzi, Chemseddine Bekkouche,
Akram Bouras, Mohamed Islam
Belkhir ou encore Mohamed Bel-
khadem. Ainsi donc, ces dix
joueurs seront de retour quelques
jours seulement avant le début du
championnat.

Deux clubs espagnols sur
Bekkouche

Auteur de plusieurs sorties inté-
ressantes lors du dernier tournoi de

Toulon en France, Chemseddine
Bekkouche a de fortes chances de
quitter le CRB cette saison. Alors
que quelques clubs en Algérie ont
manifesté leur intérêt en vue d’un
prêt, deux clubs espagnols se sont

manifestés dernièrement pour s’at-
tacher les services du jeune latéral
gauche du Chabab. Il s’agit de Ma-
laga et Levante. Les négociations
sont en cours avec les représentants
des deux clubs espagnols mais on

croit savoir que ceux de Levante
sont prêts à mettre le paquet. L’on
parle en effet d’un prêt payant d’une
saison assorti d’une option d’achat
à hauteur d’un million d’euro.

Premier tour préliminaire de
la LDC : le CRB connaitra son
adversaire demain

La ligue des champions est la
compétition qui fait le plus rêver le
Chabab de Belouizdad. C’est pour
la troisième saison de suite que le
club de Laâquiba participe à la plus
prestigieuse des compétitions
continentales. Une première dans
l’histoire du club. Pour cette nou-
velle participation, le CRB vise très
haut : le dernier carré. Mais avant
cela, il va falloir s’assurer une place
dans la phase de poule. Selon une
source bien informée, en dépit de
ses deux derniers quarts de finale,
le CRB sera concerné par le premier
tour préliminaire. D’ailleurs, c’est
demain au Caire que se fera le tirage
au sort. Le CRB connaitra alors son
prochain adversaire.
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Le NAHD devra enregis-
trer beaucoup de change-
ments cet été. À l’instar de
l’équipe première, les U21
auront également un nou-
veau staff technique. Malgré
le bon travail qu’il a effectué
avec les réservistes, l’entraî-
neur Farid Boucenna ne sera
pas maintenu. Nous avons
appris d’une source fiable
qu’il devra être remplacé par
Ismail Gana. En effet, la nou-
velle équipe dirigeante veut
confier ce poste à un ancien

joueur qui connait les tradi-
tions du NAHD dans la for-
mation.

Il a failli occuper ce
poste l’année dernière 

Il est à noter que ce n’est
pas la première fois qu’il est
cité pour entraîner les réser-
vistes. L’ancien arrière droit a
failli occuper ce poste la sai-
son dernière. Il a même di-
rigé une seule séance
d’entraînement avant qu’il ne
se retire en raison d’un dés-

accord avec l’ancien prési-
dent Kamel Saoudi qui vou-
lait imposer quelques
joueurs. Maintenant que ce
dernier s’est retiré des affaires
de l’équipe, le champ est libre
pour Ismail Gana afin d’ef-
fectuer son retour à son club
formateur. 

Bendebka fera partie
de son staff 

Si tout se déroule comme
prévu, il ne sera pas l’unique
Nahdiste qui effectuera son

retour cet été. Les responsa-
bles veulent intégrer Ali Ben-
debka parmi son staff, chose
qui ne devra poser aucun
problème à Ismail Gana. Si
pour le moment, il n’y a rien
d’officiel, c’est parce que les
dirigeants n’ont toujours pas
arrêté l’effectif de l’équipe
première. Ce n’est qu’une fois
le recrutement sera bouclé
qu’ils se tourneront vers les
U21. Affaire à suivre… 

Rachid C.

Arrivé l’hiver passé en pro-
venance de la JSS, Oussama
Meddahi était l’un des rares
éléments qui ont réussi à tirer
leur épingle du jeu. Auteur
d’une phase retour pleine,
l’arrière latéral doit avait affi-
ché clairement aux responsa-
bles qu’il n’a pas l’intention
d’aller jusqu’au bout de son
engagement avec les Sang et
Or et évoluer en Ligue 2
Amateur. En contact très
avancé avec le CSC, il vient de
trouver un terrain d’entente
avec les Constantinois. Une
fois qu’il a paraphé un contrat
de deux années, il n’a pas hé-
sité à entamer la préparation
avec le groupe. Pour rappel,
afin de résilier son bail avec
les Sang et Or, il n’avait qu’à
activer une clause qu’il a in-
sisté lui- même à rajouter
dans son contrat au moment
où il a rejoint le NAHD. Cette
dernière permet à son contrat
d’être résilié automatique-
ment en cas de la relégation
du Nasria.

De nouveaux
équipements seront
reçus

Le lever de rideau de la
Ligue 2 Amateur est prévu
pour le 16 septembre pro-
chain. Le directeur général
Sofiane Bouderouia et ses
proches collaborateurs s’acti-
vent dans tous les sens afin de
rattraper le retard qu’accuse le
NAHD et mettre les joueurs
dans les meilleures condi-
tions. Côté logistique, un res-
ponsable a été chargé

dernièrement de passer une
commande de nouveaux
équipements. Si tout se dé-
roulera comme prévu, c’est
lors des jours à venir que les
Sang et Or recevront de la
firme Uhlsport les nouvelles
tenues d’entraînement.

Oucharef sera bientôt
récompensé

Pur produit du Nasria,
Chamseddine Oucharef a été
promu la fin du précédent
exercice. Auteur de quelques
bonnes prestations, le jeune
joueur devra faire partie des
éléments qui seront mainte-
nus parmi l’effectif qui défen-
dra les couleurs Sang et Or la
saison prochaine. Libre de
tout engagement, il sera bien-
tôt prolongé. Si tout se dérou-
lera comme prévu, c’est lors
des prochaines heures qu’il
devra signer un contrat de
cinq saisons. Une bonne nou-
velle pour les supporters nah-
distes qui réclament depuis
quelques années de revoir la
politique de l’équipe, revenir
à la formation et miser sur les
enfants du club. Maintenant
qu’il devra s’inscrire dans la
durée, la balle est dans le
camp de Chamseddine Ou-
charef. À lui de harder les
pieds sur terre et de continuer
à fournir les efforts afin de
progresser et s’imposer dans
les plans de l’entraîneur en
tant qu’un titulaire à part en-
tière. Une mission difficile
mais réalisable compte tenu
de ses grandes qualités.

Rachid C.

MEDDAHI AU CSC,
C’EST FAIT

GANA POUR ENTRAÎNER
LES RÉSERVISTES !

BENDOUMA : «JE SUIS VENU
POUR M’IMPOSER» 

Arrivé cet été en provenance de
l’USMBA, tous les espoirs reposent
sur Abdellah Bendouma afin de
pallier le départ de Hamza Mouali.
Lors de cette déclaration, l’arrière
latéral gauche s’est dit prêt à assu-
mer ses responsabilités. «J’avais plu-
sieurs propositions mais j’étais
séduit par le projet sportif des Pa-
cistes. C’est une équipe qui fait
confiance aux jeunes, je ne suis pas
venu pour chauffer le banc des rem-
plaçants. Je veux m’imposer comme
un titulaire et apporter le plus es-
compté. Je sais, ma mission ne s’an-
nonce pas facile, la concurrence est
très rude mais je ne vais ménager
aucun effort pour gagner la
confiance des membres du staff
technique.»

«Je me suis facilement
intégré au sein du groupe»

Le défenseur de 21 ans a par la
suite évoqué son intégration au sein
du groupe. «Nous allons bientôt en-
tamer la deuxième phase de prépa-
ration et je peux vous dire que j’ai
trouvé une très bonne ambiance. Je
me suis rapidement intégré dans le
groupe. Je profite de cette occasion
pour remercier mes coéquipiers qui
m’ont très bien accueilli. Tout se

passe bien au sein de notre groupe et
cela ne peut que nous motiver pour
travailler davantage. Seul le travail
nous permettra d’être prêts pour la
reprise de la compétition officielle.»

«Les préparatifs se
déroulent dans de bonnes
conditions»

Soumis au biquotidien depuis
maintenant presque dix jours, les
Jaune et Bleu se prépare d’arrache-
pied. Pour Abdallah Bendouma, les
préparatifs se déroulent dans de
bonnes conditions. «Dieu merci,
nous n’avons pas à se plaindre. Les

responsables ont mis tous les
moyens à notre disposition, tout se
déroule à merveille. La balle est
dans notre camps, à nous de faire le
nécessaire pour être à la hauteur des
attentes. La saison s’annonce très
compliqué, tous les équipes souhai-
tent assurer leur maintien le plus tôt
possible pour bien gérer la suite du
championnat. Nous devons appli-
quer les consignes du coach à la let-
tre pour retrouver notre meilleur
niveau et faire mieux que le précé-
dent exercice.»

Rachid C. 

MÉDÉA PRÉPARE SON
DOSSIER D’ENGAGEMENT

Alors que Kamel Demardji s’ac-
tive dans tous les sens afin de re-
mettre de l’ordre dans la maison
médéenne et permettre aux
joueurs de reprendre le travail
dans de bonnes conditions, d’au-
tres responsables se chargent de
préparer le dossier d’engagement.
Ce dernier doit être déposé,
contre accusé de réception, auprès
de la Ligue Nationale de Football
Amateur (LNFA) au plus tard le
24 août. Tout dépôt entre le 17 le
24 août, sera sanctionné par une
amende de cent mille dinars. Au-
delà du 24 août, aucun dossier ne
sera accepté. Les Olympiens sont
donc prévenus. 

Le mercato fermera ses
portes le 8 septembre 

La Ligue Nationale du Football
Amateur a tenu à préciser que le
mercato estival fermera ses portes
le 08 Septembre prochain. Toute
demande de licence effectuée
entre le 01 Septembre et le 08 Sep-
tembre sera sanctionnée par une
amende financière de trois mille
dinars par licence. Les Médéens
souffrent depuis plusieurs mois
d’une crise financière sans précé-

dent, ils sont appelés à boucler
leur recrutement avant le début du
mois prochain afin d’éviter d’éven-
tuelles sanctions.

Aucun joueur ne sera
retenu contre son gré 

Pour bâtir une solide équipe ca-
pable de lutter pour les premières
places en championnat, la direc-
tion Médéenne tentera de garder
ses meilleurs éléments. Les diri-
geants ne ménageront aucun ef-
fort pour convaincre les
camarades de Mohamed Sehmadi
de rester à l’OM mais pas au point
de retenir un joueur contre son
gré. Nous avons appris d’une
source fiable que les éléments qui
insistent pour partir sont appelés
ramener un club ou négocier eux
même, le prix de leur libération.
Les responsables préfèrent inves-
tir cet argent afin de recruter de
nouveaux éléments qui ont la vo-
lonté de porter et de défendre les
couleurs médéennes. Ceux qui ont
la tête ailleurs sont donc prévenus,
ils doivent mettre le prix néces-
saire pour obtenir leur bon de sor-
tie.

Mohamed A.
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Entre la crise liée à la covid-19
et les problèmes financiers du
FC Barcelone, Gerard Piqué
avait accepté des reports de sa-
laires, qu'il faut désormais
payer... Joan Laporta est en train
de réaliser un travail colossal à
la tête du Barça cet été. En ven-
dant les droits TV du club, il a
permis de redresser les comptes
et d'être très actif sur le mercato.
Robert Lewandowski, Jules
Koundé, Raphinha, Franck Kes-
sié et Andreas Christensen sont
tous arrivés et Ousmane Dem-
bélé a prolongé son contrat.
Reste tout de même un pro-
blème qui est de taille. Les nou-
veaux joueurs ne peuvent
toujours pas être inscrits. Le FC
Barcelone et la Liga ont une lec-
ture des lignes de comptes du
club différente. Comme nous
vous l'expliquions hier, là où la
direction assure avoir réalisé 667
M€ de plus-value, la Liga n'en
voit "que" 517 M€. En Cata-
logne, on assure que c'est une
simple affaire d'interprétation et
que le différend sera bientôt
réglé. Il faudra pour cela trouver
un nouveau levier économique
afin de libérer de l'argent frais.

Le barça doit 52 m€ à
Piqué

L'une des solutions, comme le
révèle le média catalan ARA,
s'appelle Gerard Piqué. Avec
tous les reports de salaires que le
défenseur central a acceptés au
moment de la covid-19, puis en-
suite l'été dernier lorsqu'il a fallu
enregistrer les recrues telles
qu'Eric Garcia et Memphis
Depay, un accord avait été
trouvé avec la direction pour
que l'ensemble de cet argent lui
soit versé lors de la saison
2022/2023. Le total représente
52 M€ ! Piqué a aidé le club
lorsqu'il était dans le dur mais
tout cela n'est pas gratuit. Le dé-
fenseur tient à être payé d'autant
qu'il s'agit tout de même de 70%
de ses émoluments qui ont été
reportés. Un nouvel accord per-

mettrait au Barça d'être à nou-
veau soulagé mais c'est surtout
la somme qui interpelle, notam-
ment par rapport au statut du
joueur. Il s'agit certes d'une lé-
gende du club mais Piqué est
désormais 5e défenseur dans la
hiérarchie de Xavi...

À peine arrivé,
Lewandowski entre déjà
dans l’histoire du barça

En août dernier, à l’occasion
d’une conférence de presse qui
s’est déroulée après avoir pris
connaissance du bilan de l’audit
financier effectué après son élec-
tion en tant que président du FC
Barcelone, Joan Laporta révélait
que le Barça était particulière-
ment endetté et que ladite dette
s’élevait à la somme pharaonique
d’1,3Md€. De quoi pousser le
club culé à laisser filer Lionel
Messi libre et à se séparer d’An-
toine Griezmann et d’Emerson
Royal notamment. Mais en

outre, cela jetait un énorme
froid quant aux capacités du FC
Barcelone à revenir sur le devant
de la scène sur le plan sportif,
comme Laporta l’avait promis
lors de sa campagne présiden-
tielle. Finalement, en l’espace
d’un an, Pierre-Emerick Auba-
meyang, Ferran Torres, Ra-
phinha, Andreas Christensen,
Franck Kessié, Jules Koundé et
surtout Robert Lewandowski
ont tous débarqué au FC Barce-
lone grâce à l'activation de le-
viers économiques. Et
Lewandowski est d’ailleurs entré
dans l’histoire du Barça.  Ven-
dredi, Robert Lewandowski a
enfin été présenté aux suppor-
ters du Camp Nou bien que son
transfert en provenance du
Bayern Munich ait été acté cou-
rant juillet lors de la tournée
américaine du FC Barcelone
pour sa pré-saison. Bien loin des
75 000 socios du Real Madrid
qui s’étaient rendus au Santiago

Bernabeu en 2009 pour accueil-
lir Cristiano Ronaldo, Robert
Lewandowski a tout de même
réuni pas moins de 59 026 per-
sonnes au Camp Nou vendredi
après-midi comme Actualité-
Barça l’a relayé. Ce qui fait de
Robert Lewandowski le
deuxième joueur à avoir suscité
un tel engouement pour sa pré-
sentation après… un certain
Zlatan Ibrahimovic. Contraire-
ment à Zlatan Ibrahimovic qui
avait signé au FC Barcelone à
l’été 2009 à l’âge de 27 ans, Ro-
bert Lewandowski a attendu
d’être au milieu de sa trentaine
d’années pour arborer la tunique
du FC Barcelone. Cependant,
d’après Joan Laporta, le rêve
était bien là depuis plus de 20
ans pour Lewandowski puisque
sa mère lui avait promis lors
d’une visite au Camp Nou à
l’époque qu’il finirait par jouer
pour le Barça. Quoi qu’il ad-
vienne, Robert Lewandowski est
une star planétaire du football
moderne et fait incontestable-
ment partie des attaquants les
plus complets. Néanmoins, à un
millier de personnes près, il n’est
pas le joueur qui a rameuté le
plus de socios lors de sa présen-
tation puisqu’Ibrahimovic en ra-
mené 60 000 personnes en 2009
au Camp Nou.  Il était la sensa-
tion du football brésilien du
début des années 2010. Ayant ef-
fectué une série de tests au Real
Madrid à l’âge de 14 ans, Ney-
mar a fait le choix, de concert
avec sa famille, de s’épanouir à
Santos avant de faire le grand
saut en Europe en 2013. Et c’est
finalement l’ennemi historique
de la Casa Blanca, à savoir le
Barça, qui a raflé la mise pour
Neymar à l’époque. Du haut de
ses 21 ans, Neymar était arrivé
avec le statut d’énorme promesse
et de future star du ballon rond
au FC Barcelone. De quoi justi-
fier les 55 000 personnes venues
accueillir ce gamin au Camp
Nou. 

L’annonce du PsG sur 
Le transfert de messi

Dès lors l’arrivée de
Lionel Messi au
PSG annoncée,
toute la ville
célébrait sa
v e n u e
comme une
fête. Toute-
fois, l’installa-
tion de
l’Argentin n’a
été la plus facile,
lui qui n’avait jamais
quitté Barcelone depuis son
arrivée. Sur le plan sportif, l’acclimatation aura
été très difficile. Au niveau des statistiques, la
Pulga a réalisé l’une de ses plus faibles saisons
avec seulement 11 buts marqués (6 en Ligue 1)
et 14 passes décisives toute compétitions confon-
dues. Mais en dehors des terrains, ce transfert de
Messi a été une réussite.  Alors que les dirigeants
parisiens étaient en train de finaliser la signature
de Lionel Messi, toutes les grandes marques
contactaient le service marketing du PSG pour
travailler avec le club. En janvier 2022, le Paris-
Saint-Germain avait alors huit nouveaux spon-
sors. Une augmentation de 15 à 20% des revenus.
Voici l’impact de Lionel Messi à lui tout seul lors
de sa première saison à Paris. Au niveau de la
vente des maillots, le club parisien a réussi a dé-
passé le million de vente grâce à… Lionel Messi
qui est responsable de 40% des ventes. L’arrivée
du septuple Ballon d’Ir aura donc eu un impact
important au PSG, comme le précise une source
du club parisien pour ESPN : « Nous savons que
le club est passé au niveau supérieur, mais nous
ne pouvons pas vraiment quantifier l'impact que
Messi a sur le club. Il faudra encore quelques an-
nées avant que nous comprenions vraiment à
quel point c'est énorme. »

mertens en aPProche
Libre depuis la fin de son

contrat avec Naples,
Dries Mertens
(35 ans) devrait
s'engager dans
les prochains
jours en fa-
veur de Ga-
l a t a s a r a y .
Selon la Sky,
le club turc a
accepté de ver-
ser un salaire an-
nuel de 4 millions
d'euros à l'attaquant belge, qui signerait pour une
saison plus une autre en option en cas de qualifi-
cation pour la Ligue des Champions. De plus, le
média italien précise que le Diable Rouge aura
droit à une maison offerte par ses dirigeants, à un
chauffeur à sa disposition et à 30 vols "gratuits"
en direction de Naples et Bruxelles.

Les Premiers mots de WijnaLdum
En échec avec le Paris

Saint -G er main ,
Georginio Wij-
naldum a été
prêté avec op-
tion d'achat
du côté de
l'AS Rome.
Un choix jus-
tifié par le mi-
lieu de terrain
n é e r l a n d a i s .
"C'est un très bon
sentiment d'être un
joueur de la Roma. Toutes les personnes à qui j'ai
parlé m'ont donné d'excellents retours sur le club
et ses fans. Le club a clairement montré à quel
point il me voulait dans les efforts qu'il a déployés
pour conclure l'affaire, ce qui donne toujours
beaucoup de confiance et de foi à un joueur. L'ac-
cueil des supporters, sur les médias sociaux et ail-
leurs, a également été fantastique. Je promets de
me donner à 100% et d'aider l'équipe à atteindre
tous ses objectifs cette saison", a expliqué l'Oranje
lors de sa présentation. A priori le meilleur choix
du Batave pour tenter de retrouver la sélection à
quatre mois de la Coupe du monde.

LE FC BARCELONE DOIT UNE
FORTUNE À GERARD PIQUÉ

Le mercato de PresneL KimPembe est boucLé
«Tout le monde connaît

l'amour que j'ai pour le PSG,
c'est réciproque, a dans un
premier temps déclaré le natif
de Beaumont-sur-Oise (Val-
d'Oise), avant de poursuivre.
J'aurai 27 ans en août, c'est un
moment clé de ma carrière.
J'attends de rencontrer la fu-
ture direction sportive par
rapport au projet du club. Il
faudra discuter assez rapide-
ment.» Presnel Kimpembe
avait semé le trouble le 5 juin
dernier lors d'un rassemble-
ment avec l'équipe de France.
On peut même dire que le
PSG n'avait pas bien pris ce
qui était vu alors comme un
coup de pression de la part
du défenseur central. Pour-
tant, le joueur de 26 ans a
toujours été soutenu par ses
différents entraîneurs en in-

terne. Il est vu comme un élé-
ment fédérateur du vestiaire,
toujours bienveillant à l'égard
des nouveaux et des jeunes
du centre de formation, dont
il est issu, qui grimpent en
équipe première. Dos au mur,
le PSG a alors cherché une
solution.

Galtier veut le garder
Luis Campos, nouvel

homme fort de l'organi-
gramme, a enclenché un pro-
cessus de vente. Chelsea s'est
montré très intéressé.
Comme nous vous le révé-
lions à la mi-juillet, Kim-
pembe avait même eu une
discussion avec omas Tu-
chel. Les deux hommes s'ap-
précient depuis leur
collaboration à Paris. L'Alle-
mand voulait le convaincre

de le rejoindre à Londres. De
son côté, le PSG avait même
fixé le prix de 50 M€ pour lâ-
cher son élément, sous
contrat jusqu'en 2024. Tout
semblait aller dans le sens
d'une vente mais ça, c'était
avant que Christophe Galtier
prenne les choses en main. Le
nouvel entraîneur parisien
loue son état d'esprit et son
investissement au quotidien.
Selon L'Equipe, il n'est même
plus question d'un départ de
l'international français. Le
principal concerné lui-même
ne se projette plus ailleurs
que dans son club formateur.
Seule une arrivée de Milan
Skriniar pourrait à nouveau
rebattre les cartes mais le
transfert du Slovène de l'Inter
semble au point mort. Presko
est bien parti pour rester.
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Et si Cristiano Ronaldo
rejoignait Galatasaray ?
Le journal 'Sport' indique
que le club stambouliote
a formulé, en vain, une
offre à la star portugaise.
Tout est parti d'un like de
l'attaquant de 37 ans à un
commentaire sur une pu-
blication Instagram lui
demandant de rejoindre
Galatasaray. À partir de
ce moment, les suppor-
ters turcs lancent une
campagne sur les réseaux
sociaux avec le message :
"Cristiano Ronaldo, come
to Galatasaray" (Cristiano
Ronaldo, vient à Galata-
saray). Le quotidien cata-
lan avance que des
contacts auraient alors été
établis entre le club turc
et le natif de Funchal. Ce-
pendant, les exigences sa-
lariales et sportives du joueur
sont incompatibles avec Galata-
saray.  Un journaliste turc a
confirmé l'intérêt de la formation
d'Istanbul mais CR7 aurait ré-
pondu : "Galatasaray est un grand
club mais je n'irais pas dans une
équipe qui n'est pas en Ligue des
Champions." Une réponse qui

confirme l'envie de Ronaldo
d'évoluer en C1 la saison à venir.
Erik ten Hag vole au se-
cours de Ronaldo

rik Ten Hag a pris, ce vendredi,
la défense de Cristiano Ronaldo,
cible de critiques après avoir
quitté le stade avant la fin du
match amical contre le Rayo Val-

lecano (1-1), dimanche. D'ail-
leurs, l'entraîneur néerlandais
avait affirmé que ce type de com-
portement était "inacceptable" de
la part de ses joueurs.  "De nom-
breux joueurs ont quitté préma-
turément les matchs amicaux,
mais les projecteurs ne sont tom-
bés que sur Cristiano Ronaldo.

Ce n'est pas juste.
Faites vos re-
cherches et dé-
couvrez combien
sont partis. C'est
ce que j'ai dit. Il y
avait beaucoup
de joueurs", a
lancé l'entraîneur
néerlandais en
conférence de
presse. Ten Hag a
réitéré sa satis-
faction d'avoir
l'attaquant de 37
ans dans son ef-
fectif : "Je suis
v r a i m e n t
content. Nous
avons un atta-
quant de premier
plan. Il est ici et
dans l'équipe." Le
coach des Red
Devils a égale-

ment confirmé qu'Anthony Mar-
tial est blessé et ne pourra pas
participer à la rencontre contre
Brighton, dimanche. Sur la possi-
bilité que Ronaldo soit son rem-
plaçant : "Nous verrons
dimanche", a-t-il dit.

GALATASARAY A APPROCHÉ
CRISTIANO RONALDO

Jordan Veretout s'est engagé
pour trois ans avec l'OM

Formé à Nantes, passé par Aston Villa et
Saint-Etienne, il revient en Ligue 1 après
cinq saisons passées en Italie, à la Fiorentina
puis avec l'AS Roma, victorieuse la saison
dernière de la Ligue Europa Conférence.
"Aujourd'hui je pense qu'il est temps de re-
venir en France et à l'Olympique de Mar-
seille, qui m'a contacté. C'est un grand
projet", a- déclaré Jordan Veretout lors d'une
brève conférence de presse au côté du prési-
dent du club, Pablo Longoria.

Naples s'est renseigné pour
Keylor Navas

Descendu dans la hiérarchie suite à l'arri-
vée de Donnarumma, Keylor Navas pour-
rait plier bagage dès cet été. Et en Europe, les
prétendants ne manquent pas pour accueil-
lir le portier de 35 ans.  En quête d'un gar-
dien de but pour la saison à venir, Naples
s'est penché sur deux dossiers : Kepa Arri-
zabalaga et Keylor Navas. Selon le journa-
liste Di Marzio, les négociations avec
Chelsea pour un prêt payant de l'Espagnol
seraient au ralenti. Luciano Spalletti a alors
demandé à sa direction d'avancer sur le dos-
sier Navas, dont le contrat avec le PSG ex-
pire en 2024. En juin dernier, le Costaricien
n'était pas très chaud à l'idée de quitter la ca-
pitale française. "Pour quitter un club, trop
de choses entrent en compte, donc ce n'est
pas aussi simple que vendre un cheval, le
mettre dans un camion et faire un deal,
confiait- il. Il y a beaucoup de choses qui
sont importantes, déterminantes." Mais à
noter que cette déclaration c'était avant
d'être confirmé comme le gardien rempla-
çant des Parisiens. 

Leicester refuse une deuxième
offre de Chelsea pour Fofana

En quête d'un défenseur central, Chelsea
a fait de Wesley Fofana une priorité. Seul
bémol : Leicester est bien déterminé à gar-
der son joueur. Au point de refuser une
deuxième offre de la part des Blues à hau-
teur de 83 millions d'euros. Après les départs
de Rüdiger et Christensen, et l'échec
Koundé, Chelsea scrute actuellement le
marché à la recherche d'un défenseur cen-
tral. Parmi les potentiels candidats, Wesley
Fofana est la cible privilégiée par les Blues.
Seul hic : l'ex-Stéphanois n'est pas à vendre
selon son entraîneur Brenda Rodgers. Le
journaliste Fabrizio Romano a indiqué que
Leicester a refusé une deuxième offre de plus
de 83 millions d'euros de la part de Chelsea.
Le Français pourrait donc battre le record
d'Harry Maguire, défenseur le plus cher du
monde vendu par les Foxes (87 M€) à Man-
chester United en 2019. Wesley Fofana, pour
sa part, serait "à 100%" intéressé par un
transfert au club londonien, précise Ro-
mano.

On vous le rapporte
depuis quelques jours,
le mercato de Chelsea
devient un peu fou.
Hier, nous prenions
carrément exemple sur
une partie de Football
Manager, où un nou-
veau riche prenait le
contrôle d'un club ex-
trêmement puissant
pour dépenser à tout-
va. C'est un peu ce qu'il
se passe avec les nou-
veaux propriétaires du
club, désireux de mar-
quer le coup. D'autant
que les Blues ont besoin
de renforts après avoir perdu notam-
ment Antonio Rüdiger et Andreas
Christensen, et probablement Marcos
Alonso, lequel veut rejoindre Barce-
lone. Les noms des potentielles arrivées
fusent dans tous les sens, les prix sur-
réalistes aussi et au milieu de tout ça, on
retrouve omas Tuchel. L'entraîneur
subit un peu la période. On connaît son
tempérament, sa patience a des limites.
Pourtant, il semble étrangement calme,
acceptant cette situation complexe.
«C'était assez turbulent ici, je dois dire.
Mais voir que nous réussissons sur le
marché m'a aussi calmé. La force de
Chelsea est le calme de l'intérieur et
aussi de l'extérieur. Nous devons re-
trouver ce statut», explique-t-il face à la
presse.
Tuchel n'a jamais douté

À quelques heures de la reprise de la
Premier League (Chelsea joue à 18h30
sur la pelouse d'Everton), l'Allemand
affirme n'avoir jamais perdu confiance,

surtout depuis les transferts récents de
Marc Cucurella et du jeune Carney
Chukwuemeka, en plus de la prolonga-
tion de son capitaine, Cesar Azpili-
cueta. Reste qu'il faut tout de même
trouver au moins un défenseur central
supplémentaire (le nom de Wesley Fo-
fana revient en ce moment) et un atta-
quant puisqu’après le départ de Lukaku,
c'est Werner qui devrait s'en aller. «Pa-
niquer ? Non. Je décrirais plutôt ça
comme un travail super dur, un ap-
prentissage sur le tas aussi. C'est un
nouveau propriétaire. Entrer sur le
marché des transferts est l'une des
choses les plus difficiles que vous puis-
siez faire. Je n'ai que le plus grand res-
pect et des compliments à faire à Todd
(Boehly) et Behdad Eghbali. Je ne sais
pas quand ils dorment. Peut-être qu'ils
ne dorment jamais», préfère plaisanter
l'ancien du PSG, reconnaissant tout de
même qu'il «lutte un peu pour contenir
nos ambitions». Place à la compétition
!

LES VÉRITÉS DE TUCHEL SUR
LE MERCATO COMPLÈTEMENT

FOU DE CHELSEA

ENTRE CHELSEA ET UNITED,
DE JONG A FAIT SON CHOIX !

L'ancien entraîneur Harry Redk-
napp a accordé un entretien au
média anglais 'The Byline' dans le-
quel il évoque l'avenir de Frenkie de
Jong, annoncé sur le départ du FC
Barcelone. La saga autour de Fren-
kie de Jong continue, et ce malgré
les récentes déclarations de Joan
Laporta, président du FC Barcelone.
"La première chose à dire est que
nous voulons que Frenkie reste à
Barcelone. Nous aimons le joueur et
l'être humain qu'il est. Je veux qu'il
reste à Barcelone", avait-il dit dans
un entretien donné à 'CBS'. Mais la
réalité est tout autre. Comme on le
sait, le FC Barcelone a frappé très
fort durant ce mercato d'été, en re-
crutant plusieurs recrues de renom
comme Lewandowski, Raphinha ou
encore Koundé. Ces arrivées obli-
gent donc le club à réduire sa
masse salariale. Ainsi, le Barça sou-
haite se séparer de plusieurs indésirables mais aussi d'un élément muni
d'une valeur marchande importante, à savoir le Néerlandais.  Sous contrat
jusqu'en 2026, le milieu de 25 ans se trouve actuellement dans une situa-
tion délicate. Il veut rester en Catalogne mais il sait que si une offre inté-
ressante arrive sur le bureau de Laporta, le Barça n'aura pas d'autre choix
que de le vendre. Et selon la presse, deux clubs sont à l'affût pour récu-
pérer l'international Batave : Manchester United et Chelsea. L'un joue l'Eu-
ropa League la saison à venir, l'autre la Ligue des champions... Un facteur
important qui peut peser dans la décision du principal intéressé.  L'ancien
entraîneur Harry Redknapp a d'ailleurs accordé un entretien au média an-
glais 'The Byline' dans lequel il évoque l'avenir de Frenkie de Jong : "Main-
tenant, il semble que De Jong veut aller à Chelsea, je sais qu'il veut y aller."
Affaire à suivre donc...

La Juventus lorgne Filip Kostic
près les arrivées d'Angel Di Maria,

Paul Pogba et Gleison Bremer, la Ju-
ventus n'en a pas fini de se renforcer.
Outre Leandro Paredes, la Vieille
Dame travaille également sur le dos-
sier Kostic, qui évolue actuellement à
l'Eintracht Francfort. Selon le journa-
liste Fabrizio Romano, l'international
serbe a déjà un accord avec la Juven-
tus, il ne reste plus qu'à convaincre le
club allemand de laisser partir son
gaucher.  Avec la blessure de Paul Pogba, un retour au 4-4-2 est
envisagé par Allegri et c'est pour cette raison que le club turi-
nois veut enrôler le milieu de 29 ans. L'opération pourrait se fi-
naliser ce week-end à en croire Romano.
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